

Lettre de Michel Bréal, directeur à l'Ecole des Hautes Etudes, à Armand du Mesnil, directeur de l'Enseignement supérieur au Ministère de l'Instruction publique, le 2 mars 1876

Numéro d'inventaire : 2018.3.806

Auteur(s) : Michel Bréal

Type de document : correspondance

Période de création : 3e quart 19e siècle

Date de création : 1876

Matériau(x) et technique(s) : papier

Description : Une feuille rédigée au recto

Mesures : hauteur : 21 cm ; largeur : 13,5 cm

Mots-clés : Gestion des personnels : recrutement, nominations, etc.

Filière : Enseignement secondaire spécial

Lieu(x) de création : Paris

Utilisation / destination : correspondance (à propos de l'indemnité versée à M. Combes, jeune professeur)

Historique : Lettre intégrée à un ensemble de 16 courriers écrits par Michel Bréal (1832-1915) à Armand Du Mesnil entre 1871 et 1894. Acheté à "Les Autographes" (Thierry Bodin), 45, rue de l'Abbé Grégoire, Paris pour 1500 francs. Dans cette lettre, remerciements à Armand du Mesnil d'avoir octroyé un salaire de 2000 Francs à un jeune professeur. Provenance : Centre d'Étude et de Recherche en Histoire de l'Éducation (Saint-Brieuc, Côtes d'Armor).

Voir aussi : https://www.persee.fr/doc/ephe_0000-0001_1916_num_1_1_9296

<http://correspondancefamiliale.ehess.fr/index.php?11546>

Paris 2 mars 1876

Cher Monsieur,

Cher et joyeux remerciements
à M. Combes. « C'est pour moi la
fortune. Depuis trois mois, j'ai fait
tous les soirs la pénitence - au pain
sec et à l'eau. Tout, sans exception,
avait rédié chez moi au plus simple
de nomination... » Je joins mes remerciements
à ceux de Combes. Je crois qu'avec ces
2000 francs vous avez assuré l'avenir de
un jeune homme et préparé un bon professeur
à notre enseignement secondaire.

Agitez, cher Monsieur, l'expression
de mes sentiments bien dévoués

Michel Driest

